

En octubre el McDía Feliz cumple 15 años

Escrito por webmaster

Miércoles, 25 de Septiembre de 2013 10:10 - Actualizado Martes, 01 de Octubre de 2013 17:37



Durante la celebración de la 15 edición del McDía Feliz, el 9 de octubre, el doctor Aldo Castañeda será el encargado de despachar el primer Big Mac, en McDonald's Uatlán. El aporte de las ventas del McDía Feliz se destinará este año a las tres casas Ronald McDonald, a Techo por mi país, que construirá 300 casas, a la remodelación de la sala familiar Unicar y por primera vez a Visión Mundial, cuya principal labor en el país se concentra en la recuperación nutricional de niños en Jocotán, Camotán y San Juan Ermita, en Chiquimula, por medio del programa Olla común.

Una nueva modalidad para apoyar la labor del McDía Feliz a partir del 25 de septiembre y hasta el 9 de octubre, los clientes McDonald podrán comprar vales de preventa de Big Macs canjeables el 10 de octubre al 31 de diciembre en los restaurantes McDonald's del país. El 9 de octubre los restaurantes venderán Big Mac desde las 9 horas y no cerrarán hasta que el último cliente se retire.

Para impulsar la compra del Big Mac, este año también están previstas varias actuaciones de artista incluyendo Viento En contra que se presentara en Galerías Prima. El sábado 28, a las 15 horas, la marimba Hunapú actuará en McDonald's Antigua y el domingo 29 Francis Dávila se presentará en McDonald's San Nicolás, a las 17 horas. El jueves 3 de octubre, a partir de las 17 horas, en la Concha Acústica del Centro Histórico, actuarán Los Miseria Cumbia Band y Tavo Bárcenas. El último concierto será el 5 de octubre en el restaurante del centro comercial Mont Blanc, de Quetzaltenango con los grupos Sabor Latino y D'Salsa.